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         БЛАНК ЗАКАЗА / ORDER FORM  
Установочный комплект IRITRACK – Оборудование для безопасности – Спутн.телефон 
                      Fitting Kit for IRITRACK – Safety Equipment – Satphone
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Connect smarter. Anywhere.




	( ДЖИП CAR
( ГРУЗОВИК TRUCK
	Пилот / Driver
	
	Team
	

	
	E-mail
	
	     Tел.: 
	

	

	АДРЕС ДЛЯ ВЫСТАВЛЕНИЯ СЧЕТА – BILLING ADDRESS

	
	АДРЕС ДОСТАВКИ – SHIPPING ADDRESS

	Компания -Company
	
	
	Компания
	

	Контакт - Contact
	
	
	Контакт - Contact
	

	Адрес - Address
	
	
	Адрес - Address
	

	
	
	

	Город-town
	
	
	Город- town
	

	CP zip code
	
	Страна country
	 
	
	CP zip code 
	
	Страна country
	

	
	
	

	N° TVA INTRA- N° VAT CEE
	
	
	Email
	

	
	
	

	Teл.: 
	
	
	Teл. 
	

	
	
	

	Факс
	
	
	Факс
	


	ЗАЛОГ В АДРЕС MARLINK EVENTS SAS – DEPOSIT payable to MARLINK EVENTS SAS
	ЗАЛОГ DEPOSIT
	Кол-во
QTY
	СУММА AMOUNT

	Обязательный залог за IRITRACK
	Mandatory deposit for IRITRACK
	1 500 €
	
	

	Обязательный залог за РАДИОМАЯК
	Mandatory deposit for DISTRESS BEACON
	  300 €
	
	

	

	

	ОПЛАТА - PAYMENT 

	Оплата осуществляется при заказе. Payment has to be done with the order
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	Оплата (заказа) / Order payment:         ( КРЕДИТНАЯ КАРТА  credit card       ( ЧЕК  check        ( БАНКОВСКИЙ ПЕРЕВОД    

	Оплата (залога) / Deposit payment:      ( КРЕДИТНАЯ КАРТА  credit card       ( ЧЕК check  

	

	( КРЕДИТНАЯ КАРТА
     CREDIT CARD 
	                              ( VISA          (  MASTERCARD
	Оплата не принимается    American Express 
No payment by American Express

	

	
	N°
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	

	     
	Истечение срока действия   Expiry date
	        /
	CRYPTO Security code(последние 3 цифры на обороте)
	
	
	

	 
	Владелец Card holder
	
	         ПОДПИСЬ 
	

	

	( БАНК.ПЕРЕВОД
	Просим указать фамилию пилота/команду на банковском переводе- Please note the driver/team name on the swift order

	     BANK TRANSFER
	Banque / Bank : ING Belgium SA, succ. France - Coeur Defense - 92931 Paris – La Defense CEDEX – FRANCE

	
	Code banque 30438 – code guichet 00001 – n° compte 38456030003 – clé 51

	    
	N° compte (IBAN) : FR76 3043 8000 0138 4560 3000 351 – SWIFT CODE : INGBFRPP

	

	( ЧЕК CHECK     в адрес Marlink EVENTS SAS - Check at Marlink EVENTS SAS


	Я, нижеподписавшийся, ……………………………………………, разрешаю компании Marlink EVENTS SAS снять сумму на заказ.
I hereby, ……………………………………, agree that Marlink cashes the amount of this order
	

	
	

	
	Подпись /Signature for agreement

	
	MARLINK EVENT SAS - DEPARTEMENT RALLYE RAID -

Marlink Events SAS – 114-126 Av. d’Alfortville, 94600 Choisy Le Roi, France –

 Tél : +33 (0) 1 48 84 34 00 – Fax : +33 (0) 1 48 52 53 54

Capital 236 400 euros – TVA: FR26334306172 – Créteil RCS n°: 334 306 172




	 Пилот / Driver
	


	Наименование
	Item
	Цена за ед. с НДС* 

Unit Price VAT*
	Кол-во
Qty
	Сумма
Amount


	УСТАНОВОЧНЫЙ КОМПЛЕКТ ДЛЯ IRITRACK / FITTING KIT FOR IRITRACK

	Аксессуары, необходимые для установки Iritrack / Necessary mounting accessories for Iritrack

	УСТАНОВОЧНЫЙ КОМПЛЕКТ IRITRACK 

Кронштейн, удлинитель провода питания, антенна

GPS и ее провод (3 м для джипов и 5 м для

грузовиков), спутниковая антенна Iridium и ее

провод (3 м для джипов и 5 м для грузовиков).
	FITTING KIT FOR IRITRACK

Bracket, power cable, 

GPS antenna and cable (3m car, 5m truck), 

Iridium satellite antenna and cable (3m car, 5m truck)
	     ( ДЖИП
205 €
( ГРУЗОВИК
230 €
	
	

	Внимание: Доставка в Россию только на административные проверки
	-
	
	

	Расходы на доставку за комплект по территории Франции
	  20 €
	
	

	Расходы на доставку за комплект по территории – Shipping fee per kit BE/DE/ES/P/NL/IT/UK
	  40 €
	
	

	Расходы на доставку за комплект по территории – Shipping fee per kit BG/CZ/LV/EE/PL
	  60 €
	
	

	Расходы на доставку за комплект по территории – Shipping fee per kit USA/EG/IL/AUS/UAE
	150 €
	
	


* Покупка оборудования без НДС: Компании из Евросоюза пользуются правом выставления счета без НДС при предоставлении нам своих идентификационных номеров, а также компании с адресом регистрации за пределами Евросоюза. 
	ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ ДЛЯ IRITRACK / SPARE PARTS FOR IRITRACK 

	Аксессуары для Iritrack также можно приобрести по отдельности / The Iritrack accessories are also available individually

	PR4005
	Кронштейн iritrack
	Iritrack bracket
	    25 €
	
	

	PR4033
	Удлинитель провода питания + предохранитель 
	Extension power cable
	    10 €
	
	

	PR2861
	Антенна GPS Iritrack 
	GPS antenna Iritrack
	    40 €
	
	

	PR4030
	Провод антенны GPS 3 м для джипов
	3m cable for GPS antenna for car
	    15 €
	
	

	PR4032
	Провод антенны GPS 5 м для грузовиков 
	5m cable for GPS antenna for truck
	    20 €
	
	

	PR4053
	Антенна Iridium с проводом 3 м
	Iridium satellite antenna with 3m cable
	  125 €
	
	

	PR4056
	Антенна Iridium с проводом 5 м 
	Iridium satellite antenna with 5m cable
	  150 €
	
	


	ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ / SAFETY EQUIPMENT

	Оборудование для безопасности является обязательным / The safety equipment is compulsory
Доставка будет осуществляться на административных проверках – Delivery at the administrative checks
ВНИМАНИЕ: согласно новым требованиям, мы больше не поставляем сигнальные факелы
ATTENTION: due to new regulation, we no longer provide any flares

	PR0965
	Лампа - вспышка - Strobe light
	1 шт. обязательна. – 1 mandatory item
	39 €
	
	

	PR0969
	Светящиеся палочки - Light stick
	1 шт. обязательна. – 1 mandatory item
	 4 €
	
	

	PR0968
	Карманный компас - Pocket compass
	1 шт. обязательна. – 1 mandatory item
	16 €
	
	

	PR0967
	Алюминиевое одеяло –Aluminium blanket
	1 шт. обязательна – 1 mandatory item
	 6 €
	
	

	PR0966
	Зеркало для подачи сигнала бедствия - Distress mirror 
	1 шт. обязательна – 1 mandatory item
	 5 €
	
	


	СПУТНИКОВЫЙ ТЕЛЕФОН / SATPHONE

	Наличие спутникового телефона не является обязательным, но настоятельно рекомендуется
The Satphone is optional but strongly recommended 

	Аренда спутникового телефона

THURAYA

Предоплата включает 30 единиц связи
	Rental of a prepaid THURAYA satphone 

including 30 communication units 


	300 €*
	
	

	Приблизительная стоимость связи – Communication costs (approx)
Thuraya/Thuraya : 0.70 € без налогов/мин. – Thuraya/стац. или GSM : 1.45€ без НДС/мин.
	
	
	

	Обязательный залог за спутниковый телефон
Deposit for satphone (compulsory)
	  800.00 €
	
	

	Карты оплаты – Scratch cards 

( 20 единиц 25 € TTC   ( 50 единиц 60 € TTC   ( 160 единиц 175 € TTC   
	
	
	


* Аренда без НДС - 250 €: Компании из Евросоюза пользуются правом выставления счета без НДС при предоставлении нам своих идентификационных номеров, а также компании с адресом регистрации за пределами Евросоюза
	ИТОГО
	€
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	* ВНИМАНИЕ: 
Статья 259-1 кодекса CGI обязывает нас с 1 января 2011 применять новую оплату НДС за предоставленные услуги. Адрес предоставления услуги более не рассматривается, только адрес потребителя является определяющим.

Аренда не облагается налогом : Компании из Евросоюза пользуются правом выставления счета без НДС при предоставлении нам своих идентификационных номеров, а также компании с адресом регистрации за пределами Евросоюза.

Аренда облагается НДС : Для французских компаний будет выставляться счет с учетом французского НДС.

Продажа оборудования без взимания налога: Компании из Евросоюза пользуются правом выставления счета без НДС при предоставлении нам своих идентификационных номеров, а также компании с адресом регистрации за пределами Евросоюза.
	* CAUTION: 

French tax law: From January 1st 2011: All kind of rental of equipment will be added French VAT. The address of the order taker determines whether VAT is added on rentals. 

Rental invoiced without VAT: EU companies are requested to notify their intracommunity number in order to benefit from tax free prices. 

Companies and private persons with an address outside the EU (export)

Rental invoiced with VAT: French companies and private persons are invoiced with VAT as well as EU private persons

Purchase of equipment without VAT: EU companies are requested to notify their intracommunity number in order to benefit from tax free prices. 

Companies and private persons with an address outside the EU (export) subject to valid exportation documents (UPS).  

	Залог за оборудование 
	Deposit per devise

	
	

	· Iritrack :                      1500 € TTC 
· Радиомаяк:                   300 € TTC

· Спутниковый телефон: 800 € TTC
	· Iritrack :             1500 € VAT 
· Distress Beacon : 300 € VAT

· Satphone :          800 € VAT

	
	

	Залог за аренду каждого прибора является обязательным. Этот залог должен быть уплачен компании MARLINK EVENTS SAS чеком, банковским переводом или кредитной картой и должен быть внесен до момента передачи оборудования на административных проверках.   
	A deposit is mandatory for every rental. This deposit is payable to MARLINK EVENTS SAS by certified bank check, swift transfer or credit card and has to be settled before the delivery of the items at the administrative checks. 

	• Банковский чек : Просим предъявить чек во время административных проверок.

• Банковский перевод : Просим предъявить копию банковского перевода на административных проверках

• Кредитная карта : Если Вы хотите произвести оплату с помощью банковской карты, просим Вас направить нам должным образом заполненную заявку и указать номер Вашей кредитной карты. Сумма депозита будет заблокирована на Вашей кредитной карте в течение 30 суток, начиная с 8 июля 2016г. (во время административных проверок). Эта сумма не будет обналичена MARLINK EVENTS SAS, а будет только заблокирована на Вашем счете. Просим Вас убедиться, что сумма депозита доступна на Вашем счете. Просим связаться с Вашим банком и разрешить блокирование данной суммы.
	• Bank check: Please bring the check at the administrative checks.

• Swift transfer: Please bring a copy of the bank transfer as proof at the administrative checks.

• Credit card: In case you choose to pay the deposit by credit card, please return the enclosed order form fully filled out with your credit card details. 

The amount of the deposit will be charged on your credit card for a period of 30 days from July 8th 2016 (during the administrative checks). The amount is not cashed by MARLINK EVENTS SAS but only blocked!
Please make sure that the amount of the deposit is available on your credit card! Please contact your bank in order to authorize the reservation of the amount.

	Удержание залога : в случае НЕВОЗВРАТА / КРАЖИ / РАЗРУШЕНИЯ / ОТКЛЮЧЕНИЯ радиомаяка (300€).

Депозит включает стоимость запасных частей для Iritrack, купленных во время ралли, а также ремонт SAV Iritrack. В случае повреждения, сумма за ремонт будет удержана из залога с возможностью получения денежной суммы в течение 90 дней по окончании ралли.

За все оборудование, не возвращенное до 24 июля 2016 будет выставляться счет в сумме 76 € за каждую неделю задержки.
	Cashing of the deposit : In case of NO RETURN / THEFT / DESTRUCTION / LAUNCHING OF THE DISTRESS BEACON (300€). 
The deposit also covers the payment of Iritrack spare parts requested during the rally as well as Iritrack maintenance. In case of damages, the amount of the repairs is likely to be cashed from the deposit within 90 days from the end of the rally. 
Devices that are not restored before July 24th 2016 will be invoiced 76 € per week of delay.

	Доставка оборудования
	Equipment delivery

	
	

	Установочное оборудование для Iritrack будет отправлено в 10-ти дневный срок с момента получения Вашего заказа и только после его оплаты.

Iritrack, радиомаяк, спутниковый телефон, так же как и установочные комплекты будут переданы во время административных проверок.
	The Iritrack mounting accessories will be shipped within 10 days following the reception of your order and payment.

The Iritrack, distress beacon, sat phone and orders of safety equipment / installation kits will be handed to you at the administrative checks.

	Возврат оборудования
	Equipment restoration

	
	

	Возврат Iritrack, радиомаяка и спутникового телефона персоналу компании MARLINK производится на финише ралли или на бивуаках в случае преждевременного схода. При каждом возврате оборудования клиент должен потребовать от техника, которому он передает прибор, квитанцию о возврате. При отсутствии этой квитанции залог не будет возвращен. В случае возврата из-за неисправности, участник также должен потребовать квитанцию, в которой будет указана неисправность прибора, а также описание его внешнего состояния.
	The restoration of the Iritrack, distress beacon and satphone will be made at the arrival of the rally or at bivouacs in case of premature withdrawal to the staff MARLINK EVENTS SAS. For any definitive restoration the customer will have to require a receipt from the technician to whom he will hand the device. For lack of this receipt no deposit can be restored. In case of restoration for dysfunction, the competitor will also have to require a receipt mentioning the visible origin of the failing of the device as well as its outside state.


Отправьте Вашу заявку до 10 июня 2016г.


Order deadline : June 10th 2016


Контакт : Mehdi – services.events@marlink.com


TEL  : 00 33 (0)1 48 84 34 07 











Аренда Iritrack и радиомаяка включена в заявочный взнос


Iritrack and distress beacon rental is included


in the entry fee








